

Sa. 26. Januar 2013 LadyDrivers sind auch Künstlerinnen...

LadyDrivers - Kreativität erfordern den Einsatz der ganzen "Frau- und Mannschaft"...



Bericht: Rolf Schiess
Fotos: Rolf Schiess

Claudia Müller, unsere Präsidentin, hatte die Idee, den LadyDrivers -Stand am OTM-Fribourg mit etwas Kunst aufzupeppen.

Die Zurmühle's, LadyDiverin Corina und Res aus Meggen haben sich bereit erklärt, ihr Haus und speziell Corinas Malatelier für diese Herausforderung zur Verfügung zu stellen. Also am Samstagmorgen versammelte sich eine üppige Anzahl Kunstbegeisterter im Malatelier.

Bereits das Ambiente mit viel Farbe und Kaffee beflügelte die Fantasie. Ausserdem haben die Angereisten bereits einige Preziosen mitgebracht um der Kunst die nötige Gewichtung zu geben. Kaum hat Mann (ja auch davon waren einige dabei...) die Situation begriffen, waren die LadyDrivers bereits mit den Leinwänden beschäftigt. Pinsel wurden geschwungen, mit der Schere Kollagen vorbereitet und schon bald lag der Duft von Picasso, Rembrandt, Niki de Saint Phalle, Meret Oppenheim in der Luft.

Ich darf zwar erwähnen, dass mich die Sache schon etwas zum Schmuzeln brachte, doch nach dem Ruf zur Ordnung von Claudia Müller, erkannte ich den wahren Grund für meine Akzeptanz in dieser geballten Runde Weiblichkeit. Schnell den Küchenschurz umgeschlallt und schon nahmen wir unsere Verantwortung als Küchengesellen wahr. Ja es gab zwar nur eine Spaghettata, aber dazu wurden 5 Saucen gereicht. Glücklicherweise gibt Kunst auch Appetit.